



San Francisco de Campeche, Camp; a 21 de junio de 2023

En Campeche se construye un movimiento fuerte, sólido, organizado, movilizado y unido: Reyes León

...La organización y la unidad prevalecen con las asambleas informativas de comités distritales

...La alcaldesa Rabelo no ha sido transparente, falta bacheo, luminarias y espacios públicos.

El dirigente del Comité Ejecutivo Estatal de morena Campeche, Erick Alejandro Reyes León, enfatizó que en Campeche se seguirá construyendo un movimiento fuerte, sólido, organizado, movilizado y unido rumbo al 2024, justo para la recta final del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante la conferencia “La mañanera”, acompañado de los coordinadores del partido, destacó la concentración a realizarse el próximo primero de julio, la penúltima del presidente Andrés Manuel López Obrador, para conmemorar los 5 años de la victoria, a la que se sumará la delegación Campeche.

Además destacó que morena sigue en movimiento y los simpatizantes deben entender que existe un solo proyecto que es la unidad y la organización, y durante esta semana se realizarán asambleas informativas con comités en los siete distritos locales.

Respecto a la falta de transparencia del Ayuntamiento de Campeche evidenciada por la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública, manifestó que la alcaldesa Rabelo ha sido omisa desde el inicio de su administración con cientos de peticiones de información pública que no ha respondido, de facturas que ha señalado la Gobernadora para beneficiar al dirigente de su partido. ha sido incapaz de atender el bacheo, la falta de luminarias, espacios sin recuperar y una larga lista, de la que morena se ha tardado en denunciar ante las instancias correspondientes para solicitar su destitución.

Sobre el tema del transporte público en Campeche, enfatizó que es necesario poner mano dura y llegar a acuerdos en los que se tome en cuenta la opinión de los usuarios y transportistas, sin duda para mejorar la movilidad que ha sido un problema recurrente en la entidad y se busquen mejores opciones ante la llegada de visitantes con la operación del Tren Maya.

Ante el inicio del proceso interno de morena con la participación de los 6 aspirantes a la Coordinación de la Defensa de la Cuarta Transformación, cuatro de morena, uno del Verde Ecologista y otro del Partido del Trabajo, señaló que es una muestra de la eliminación de los malos ejercicios que practicaba el PRI con la imposición o dedazo.

Dijo que el Comité Ejecutivo Nacional les pidió a los dirigentes estatales, expresamente, mantenerse ajenos y no manifestar su apoyo a ninguno de los participantes cuando visiten sus entidades.

Reyes León resaltó el trabajo que ha realizado la gobernadora Layda Sansores en los últimos días con la entrega de 71 motos adaptadas, que da muestra de un gobierno empático y sensible, así como la entrega de un centro asistencial para familias y adolescentes no acompañados en contexto de migración y también la entrega de fertilizantes para beneficio del campo campechano.